

István Winkler
Granvägen 40
S - 702 21 Örebro
Schweden

istvan.winkler.sweden@gmail.com
Tel.: 0046 19 31 18 24
Mobil: 0046 761 705 724

Betrifft die Anfrage an die SAASDC - "Dance Locations"

Hallo Wolfgang

Gemäss unserem Telefonat am Montag den 8. April 2013 sende ich Dir hier die Stellungnahme der SAASDC, sowie die Zusammenfassung meiner mündlichen Erläuterungen.

Stellungnahme der SAASDC

i.A. des SAASDC-Präsidenten, Tommy Hansson

Die SAASDC ist nicht im Besitz der gewünschten Daten betreffend "Dance Locations" (location, level, time).

ClubName	day time level	dance location	street	country	ZIP	city	URL
----------	----------------	----------------	--------	---------	-----	------	-----

Unser Datensatz liefert nur den Club-Namen sowie die URL der Club-homepages, sofern angegeben. Die Kontakt-Angaben in der Clubliste beziehen sich auf die Club-Kontakt-Personen (Klubbadress/Club address) sowie der Club-Präsidenten (Ordförande/President), also zu Personen welche Auskünfte zum Club geben können.

Angaben zur Tanzplatz-Adresse, Tanzlevels und Tanzzeiten findet man nur via Club-hompage! Natürlich meistens nur in Schwedisch.

Die URL der SAASDC: <http://www.squaredans.se/>

Unter Menu-Punkt "Klubbar\Klubbhemsidor" findet man die Links zu den 94 Club-homepages die zur Zeit in unserem Datensatz eingetragen sind.

Auf der Gleichen Seite findet man die Links zu den sechs "angemeldeten" Club-Allianzen (Allianser). Die Allianzen bestehen üblicherweise aus mehreren Clubs welche in der Club-Liste namentlich aufgelistet sein sollten. Diese Allianz-Seiten enthalten unterschiedliche Informationen.

Gemäss meinen Angaben haben wir zur Zeit ca. 130 Clubs in Schweden (immer etwas in Bewegung). Alle diese Clubs findet man unter Menupunkt "Klubbar\sök klubbar" wo man dann, ohne etwas zu verändern, auf den oberen Knopf "Visa listan" klicken kann. Dann sieht man ALLE 130 REGISTRIERTEN Vereine, geordnet nach Ort. Wählt man dort zuerst "Klubbnamn", so wird nach Verein sortiert und bei "Postnr-adress" nach Postleitzahlen.

Will man Clubs auf der Reiseroute lokalisieren wählt man am besten den Menupunkt "Klubbar/Visa på karta", wo man den Landesteil anklickt und schaut wo es einen Square Dance Club gibt. Klickt man auf das Square Dance Signet, werden die Kontaktangaben eingeblendet.

Aufgepasst: die Adresse führt zur Kontaktperson - nicht zum Tanzplatz!

Wichtige Empfehlung: Unbedingt rückfragen ob, wann und wo getanzt wird!

István Winkler
Board Member SAASDC
Örebro, den 10. April 2013

Zusammenfassung meiner mündlichen Erläuterungen.

- Der gewünschte Datensatz ist bei der SAASDC nicht vorhanden
- Eine neue Homepage befindet sich im Aufbau, wobei auch dort die aktuellen Datensätze hinterlegt werden. Ich habe zwar angeregt, die von der EAASDC gewünschten Daten als Felder zu implizieren, weiss aber nicht, ob das gemacht wird.
- Die Club-Daten werden von den Vereinen selber gepflegt und gelegentlich leider nicht aktualisiert.

- In Schweden ist es nicht ausgeschlossen, aber auch nicht sehr üblich, einen Club-Tanzabend zu haben wie z.B. in Deutschland. Die Schweden sind ein "Kurs-Volk". Man besucht Kurse.
- Es gibt zwar "Niveau-Clubs" aber auch das ist nicht direkt üblich. Der jeweilige Club bietet einen oder eine Vielzahl Kurse an. Man muss jeweils schauen was damit gemeint ist: Class, Tanz oder DBD-lastig.
- Die Kurse, Kurstage und Kurszeiten werden jeweils im Herbst und gelegentlich am Jahresende neu festgelegt.
- In Skandinavien ist Mainstream aufgeteilt in Basic und Mainstream (unabhängige Kurse)
- Nicht alle Clubs tanzen regelmässig (gleicher Ort und gleiche Zeit).
- Die Levels werden je nach Möglichkeit und Bedarf neu festgelegt.
- Nach dem Ausbildungs-Kurs muss es nicht zwangsläufig einen "Anwendungs-Tanz-Kurs" geben – so komisch das klingt! Gelegentlich muss man "engeln" um sein Niveau tanzen zu können oder eben den Kurs zum nächst höheren Level besuchen. Daher der Ausdruck "Nivårusning" ("level rush").
- Outfit: An Kurs-Abenden trägt man „casual“ - was man will. Nur sauber sollte man sein
Männer haben gelegentlich (eher nur die älteren Tänzer und nicht so oft gesehen) (bestickte) Western-Hemden, aber Frauen in Petticoat wird man wohl nie antreffen.
An Tanzanlässen ist es unterschiedlich. Entweder wird der Dresscode publiziert oder man kommt eben „proper“ oder „casual“ und sauber. Je grösser der Tanzanlass, desto mehr Petticoat's sieht man. Aber auch hier in Scgsweden: In square dance Kleidung ist man nie fehl! Im schlimmsten Fall fühlt Frau/Man sich deplaciert :-)

Anders als in Deutschland:

- Zwar lieben die Schweden zu reisen, aber Clubbesuche (innerhalb Schwedens) sind eher unüblich.
- Die wenigsten wissen etwas von einem "Friendship-book". Stempel dafür gibt es nicht, aber das ist ja auch nicht notwendig. Nur dass man es ihnen zuerst erklären muss, was der Eintrag bedeutet. Und dann muss man jemanden überzeugen zu unterschreiben.
- Die wenigsten Clubs haben einen eigenen Freundschaftsdangle.
- Afterparty ist auch eher unüblich. Hin – tanzen – heim.
- Club-Kontakte werden hier eher via Tanzanlässe gepflegt. Die meisten dieser Tanzanlässe findet man auch in der "Danslista" auf der SAASDC-Seite aufgeführt.
Folgende Varianten sind beliebt und verbreitet:
 - Viele Clubs haben gelegentlich einen "afterwork"-Tanz, welcher gerne mal einige Stunden dauern und von Verpflegungspausen unterbrochen sein kann.
 - Dasselbe im Sommer, wo es keine Kurs-Tätigkeit gibt. Da gibt es hier und dort "Sommardanser" - Sommertänze. Mein Verein z.B., die "Örebro Squaredancers", hat von Mai bis August gleich acht solche Sommertänze – jeweils 3 Stunden dauernd.
 - Dann gibt es hier und dort regelmässig "Nivådanser". Wo jeweils an einem Samstag oder Sonntag von z.B. 10.00-17.00 Uhr EIN Niveau getanzt wird. Workshop- und Tanz-Teil.

ABER: Gäste sind immer willkommen!

Inoffizieller Teil

Ich werde versuchen, die gewünschten Daten portionenweise zusammenzutragen.

Will aber nichts versprechen, weil ich auf absehbare Zeit mehr als ausgelastet bin!

Ich werde die Angaben laufend an Dich übermitteln, so dass Du diese verwerten kannst. Mal schauen wie weit ich kommen werde.

Herzliche Grüße aus Schweden

István